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ATA DA DUCENTÉSIMA PRIMEIRA (201ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM 

TRINTA DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos trinta dias do mês de junho do ano de 

dois mil e vinte e dois, às quinze horas, os Conselheiros de Administração reuniram-se por meio de 

reunião virtual, pela plataforma Teams, para a realização da reunião ordinária do mês de junho de 

2022. A Presidente do Conselho, Sra. Dra. Zulaiê Cobra Ribeiro, iniciou a reunião em cumprimento à 

seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação das atas das reuniões 199ª, de 25/04/2022 e 200ª, de 

27/05/2022 do Consad. 2. Apresentação do Desempenho do Porto de São Sebastião em 

Maio/2022. 3. Demonstração de Resultados do Exercício (DRE). 4. Denúncia sobre Conselho de 

Administração - SFP-EXP-2022/154507. 5. Informes gerais. 1. Aprovação das atas das reuniões 

199ª, de 25/04/2022 e 200ª, de 27/05/2022 do Consad. Aprovações postergadas para a próxima reunião 

do CONSAD. 2. Apresentação do Desempenho do Porto de São Sebastião em Maio/2022. O 

Conselheiro Paulo Oda, informou que a movimentação de carga no mês de maio foi de 86.042 

toneladas, com o acumulado do ano atingindo 318.905 toneladas. A movimentação por importação foi 

de 295.299 toneladas e, por exportação, foi de 23.606 toneladas. As principais fontes de receita foram 

o uso do canal pelos navios petroleiros (R$ 5.693.773) e a movimentação de barrilha (R$ 2.217.928). 

A receita do mês de maio foi de R$ 2.550.531 com o acumulado do ano atingindo R$ 10.776.915. A 

taxa de ocupação de berço, em maio, foi de 59% e a ocupação média até maio foi de 48%. 3. 

Demonstração de Resultados do Exercício (DRE). Os Conselheiros postergaram a análise da 

Demonstração de Resultados para a próxima reunião do CONSAD. 4. Denúncia Sobre o Conselho de 

Administração - SFP-EXP-2022/154507. O Conselheiro Vantine, sentindo-se ofendido pelas falsas 

acusações, inverdades e má fé nas alegações constantes na Denúncia encaminhada ao CODEC por dois 

candidatos a Conselheiro Representante dos Funcionários da CDSS no CODEC, apresentou os seus 

entendimentos e esclarecimentos em sua defesa. Após discussões sobre o assunto, todos os 

Conselheiros solidarizaram-se com o Conselheiro Vantine, juntando-se à sua indignação com o teor 

ofensivo do início ao fim do documento. Então, por proposição da Presidente Zulaiê, foi aprovada, por 

unanimidade, a declaração de repúdio à denúncia pelo Conselho de Administração, ficando atribuído 

ao Conselheiro Vantine a elaboração de notificação a ser entregue aos funcionários signatários da 

Denúncia ao CODEC pelo Conselheiro Paulo Oda. 5. Informes gerais. O Colegiado aprovou, por 

unanimidade, a minuta de ofício a ser entregue ao Secretário João Octaviano dando ciência do Risco 
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de RH (Recursos Humanos) em decorrência do processo de desestatização do Porto de São Sebastião e 

solicitando adoção de providências urgentes. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, 

da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, segue assinada 

pelos Conselheiros. 

 

 

São Sebastião, 30 de junho de 2022 
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